

Sang : les donneurs toujours mobilisés



ATTENTE. Les donneurs de sang potentiels ont rempli chacun leur document de préparation à l'entretien médical préalable au don du sang, remis par Jean-Pierre et Jean.

Les bénévoles de l'Association du don du sang de Domérat (ADSBD) étaient comme d'habitude à leur poste au centre municipal Albert-Poncet pour cette troisième collecte de l'année 2013.

Deux plaquettes d'information autour du don du sang étaient mises à disposition du public à l'accueil.

Pour cette collecte qui a eu lieu pendant les vacances, les bénévoles ont été satisfaits d'avoir reçu cinquante-huit personnes dont deux nouveaux donneurs qui ont promis de revenir. ■

➔ **Rendez-vous.** La prochaine collecte aura lieu mercredi 11 septembre, de 16 heures à 19 heures, au centre Albert-Poncet.